

03/01/2025

COMUNICADO DE PRENSA

EL CIEV DA LA BIENVENIDA A CAMILO SÁNCHEZ COMO NUEVO PRESIDENTE DEL CONSEJO GREMIAL NACIONAL

El Comité Intergremial y Empresarial del Valle del Cauca (CIEV) felicita a Camilo Sánchez, presidente de ANDESCO, por asumir la presidencia del Consejo Gremial Nacional (CGN), y a Nicolás Botero, presidente de FEDESEGURIDAD, por asumir la vicepresidencia.

Estamos seguros de que su experiencia será determinante para continuar fortaleciendo el sector empresarial colombiano y promover un desarrollo competitivo y sostenible en el país y sus regiones.

Agradecemos a Bruce Mac Master, presidente de la ANDI, por su labor al frente del CGN, y a Jorge Enrique Bedoya, presidente de la SAC, por su gestión como vicepresidente. Valoramos sus contribuciones al fortalecimiento del entorno empresarial.

El CIEV reafirma su compromiso con el CGN y sus directivas, reiterando su disposición para continuar trabajando de manera conjunta en el fortalecimiento del sector empresarial, en especial el vallecaucano.

